



Zürich, im April 2015

T O D E S A N Z E I G E

Mit tiefer Trauer und Betroffenheit müssen wir Ihnen mitteilen, dass unser langjähriger ehemaliger Mitarbeiter,

Thomas Bernhard Müller-Binkert

(1947 – 2015)

überraschend verstorben ist. Thomas Müller trat am 1. Mai 1976 in die Stadtverwaltung ein und war bei Immobilien Stadt Zürich bis zu seiner Pensionierung im 2009 tätig. Für seinen unermüdlichen und sehr engagierten Einsatz für die Stadt Zürich sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet. Wir haben Thomas Müller als Mitarbeiter und Freund sehr geschätzt.

Der ganzen Trauerfamilie und all seinen Freunden sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Stadt Zürich
Immobilien
Geschäftsleitung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.